

4eme Tournoi Féminin de pelote basque de Tarbes : **une belle réussite**

Pour la 4eme année consécutive, le Pilotari club tarbais en collaboration avec la mairie de Tarbes et les commerçants organisait son annuel tournoi féminin de pelote basque.

Cette année, 25 équipes, venues de tout le grand sud (Toulouse, Condom, Marmande, Bordeaux, Arette, Ger, Vic) se sont rencontrées sur 2 jours de compétitions au complexe municipal de pelote basque dans la discipline de Paleta gomme pleine. Après de magnifiques parties, le dénouement a été le suivant :

En Première série Mur à gauche : suprématie du club d'Arette !!

Arette1 contre Arette 2: 25 à 17

En Deuxième série Mur à gauche et en Trinquet : Suprématie Toulousaine !!

Blagnac 1 contre PC tarbais 1 (Benoit/Sendrane) : 25 à 5 (en mur à gauche)



Blagnac 1 contre Arette1 : 30à29 (en trinquet)

L'implication de tous et de toutes a permis le bon déroulement de ce tournoi qui prend de plus en plus d'ampleur au fil des années. Un remerciement particulier à tous les commerçants tarbais qui ont fait preuve d'une grande générosité ainsi qu'à la Mairie de Tarbes et au Conseil General pour leur soutien. Le Pilotari club tarbais vous donne rendez- vous l'année prochaine pour la 5eme édition du tournoi féminin.

Podium 2eme série mur à gauche

Prochain événement important : Week-end du 1^{er} mai avec l'annuel Tournoi international de la ville de Tarbes avec la présence des meilleurs joueurs internationaux.



Podium 1ere série Mur à gauche